

Marcillac-Vallon. Récital jeunes talents lundi à Foncourrieu



Récital jeunes talents lundi à Foncourrieu

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 01/08/2025 à 05:12

La Dépêche du Midi

Musique en Joie fête cette année ses 10 ans d'existence. Présidée par la virtuose Virginie Robilliard, violoniste internationale, cette association a pour objectif d'aider les jeunes talents de tous horizons. Deux jeunes artistes vénézuéliens qu'elle parraine, Sol Molina et Gianfranco Garofalo, ont été invités par les Amis de Foncourrieu à donner un concert dans la chapelle de Foncourrieu, lundi 4 août à 20 h 30. Ils proposeront des œuvres de Bach, Beethoven, Mozart, Godart, Piazzolla... Sol Molina, violoncelliste, vient de terminer brillamment ses cinq années d'études avec l'obtention de son bachelor et de son master. Gianfranco Garofalo, violoniste, vient également d'obtenir brillamment son bachelor à la haute école de musique de Genève. Il poursuivra dès septembre son master concert à Lausanne. Entrée gratuite. Libre participation aux frais.

Marcillac-Vallon. Une Foire aux vins aux allures de vitrine



• Les acteurs à l'initiative de l'événement réunis.

[Foire et Salons, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 05/08/2025 à 05:13

La Dépêche du Midi

Depuis sa création en 2009, la Foire aux vins de Marcillac a pris de la bouteille et vieillit bien en s'imposant désormais comme un événement d'envergure dont le rayonnement dépasse les frontières du Vallon et de l'Aveyron. Le succès s'amplifie au fil du temps, et la 17^e édition qui se déroulera ce vendredi 8 août devrait poursuivre sur cette belle dynamique. La foule est attendue sous les platanes, de 16 heures à 22 heures, pour découvrir l'ensemble de la production des vins du département. Les cinq appellations aveyronnaises seront présentes, ses quatre AOP et son IGP Aveyron. " Une belle opération pour faire connaître les vins aveyronnais, rencontrer des vigneron passionnés, déguster leurs dernières cuvées et célébrer les 35 ans de l'AOP de Marcillac ", soulignent de concert Marie Marion, chargée de mission développement touristique à l'office de tourisme et Philippe Teulier, président de la Fédération des vins de qualité de l'Aveyron. Le kit de dégustation vendu 4 € permettra à chacun de savourer les différents arômes dans les règles de l'art. Les restaurateurs locaux se mettront au diapason en proposant des formules appropriées à l'événement. À 19 heures, l'Eschansonnerie Saint-Bourrou adoubera deux nouveaux compagnons, René Juge, directeur du Crédit Agricole de Marcillac et un intronisé surprise. L'interprofession des vins du Sud-Ouest tiendra pour sa part un stand d'animation. Coordonné par l'office de tourisme Conques-Marcillac, cet événement proposé par la mairie et la Fédération départementale des vins, s'inscrit dans le cadre de la démarche Vignobles et découvertes. Repli à la salle des fêtes en cas de mauvais temps.

05 65 71 13 18 / www.vins-aveyron.fr

Marcillac-Vallon. Poésie musicale à la chapelle des Pénitents



• La chapelle a la particularité d'être accolée à la lanterne des morts qui lui sert de clocher.

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 06/08/2025 à 05:14

La Dépêche du Midi

Dimanche 10 août, à 18 h 30, l'association Lanterne des morts/chapelle des Pénitents invite le public à une pause "Poésie et musique" en compagnie de Jean-Yves Tayac et Aurélie Nowak. Jean-Yves Tayac, passionné par l'art, la boxe et l'écriture est l'auteur de plusieurs ouvrages poétiques. Sa poésie, à la fois douce et percutante, sombre et lumineuse, empreinte d'espoir et de mélancolie, révèle les différentes facettes de sa sensibilité aiguë. Il lit ses textes dans tous les lieux où ils peuvent trouver un écho, comme il le fera à la chapelle des Pénitents où il présentera son dernier recueil "Singularité d'une île", duquel sont extraits plusieurs textes mis en musique et accompagnés au piano par Aurélie Nowak... Une musique qui exprime les mouvements et les couleurs des mots et invite au voyage dans l'univers singulier des poèmes de Jean-Yves Tayac : "Tu m'offres l'amertume des senteurs de fenouil, la détermination des mousses sur les lauzes, sauras-tu me parler la langue des nuages".

Marcillac-Vallon. L'Harmonie a conquis son auditoire



• Une soirée d'exception dans le cadre enchanteur de la place des Pénitents.

[Concerts, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 11/08/2025 à 05:12

La Dépêche du Midi

Vendredi soir, place des Pénitents, le public est venu nombreux assister au concert d'été de l'Harmonie de Marcillac. Dès les premières mesures de *Gallito*, paso-doble joué en l'honneur de l'ancien chef Émile Luis, le ton est donné, avec Katy Pègues à la direction. Lui succéderont ensuite Chloé Cabrol, Alix Tarayre et Léon Pègues qui tous, après un salut courtois des musiciens, entraînent l'orchestre avec maestria dans des musiques d'harmonies célèbres, de variétés, de films, médiévales revisitées... Pour finir sur du folklore irlandais. Chaque nouveau morceau, annoncé avec application par les plus jeunes, anciens élèves de l'école de musique locale, est accueilli par une salve d'applaudissements. Après le traditionnel quart d'heure d'entracte, les musiciens livrent leur deuxième acte à un auditoire charmé qui, après avoir réclamé un dernier bis, ne peut que repartir en ayant en tête un des airs envoûtants de la soirée.

Marcillac-Vallon. Football : Gabriel Lafarge rejoint le centre de formation de Lille



-
- Un jeune joueur au talent très prometteur qui rejoint le club de Lille.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 11/08/2025 à 05:12

La Dépêche du Midi

Gabriel Lafarge a une passion qui brille dans ses yeux dès qu'il en parle : le football ! Son père Damien, latéral gauche redouté de l'équipe de l'US Vallon pendant de très nombreuses années, n'est pas étranger à cet engouement que le jeune garçon a éprouvé ses premières foulées sur la pelouse de Kervallon avec l'équipe des U6. Depuis qu'il tape dans un ballon, Gabriel ambitionne de devenir footballeur professionnel, à l'image de son idole Théo Fernandez dont il occupe le même poste. Du rêve à la réalité il n'y a parfois qu'un pas que le jeune marcillacois qui vient d'avoir 15 ans est bien décidé à franchir. Son brillant parcours à l'école de football du Raf, où il se distingua par ses qualités défensives et sa combativité, lui avait permis d'intégrer le pôle espoirs haut-garonnais de Castelmaurou. En 2024, il rejoint l'UJS Toulouse où il franchit un nouveau palier, ce qui lui vaut une sélection en équipe de France U15 avec laquelle il marque son premier but sous les couleurs nationales, contre le Pays de Galles. Ses performances ne passent pas inaperçues auprès de quelques clubs professionnels qui le sollicitent pour rejoindre leur pépinière de jeunes talents. Déterminé à franchir un cap supplémentaire pour atteindre ses objectifs, Gabriel porte son choix sur un des clubs les plus prestigieux de l'Hexagone, le Losc, où il s'engage pour une durée de 3 ans. À la mi-juillet, il a intégré le domaine de Luchin, le centre de formation lillois conçu pour préparer les jeunes joueurs aux exigences du haut niveau en leur offrant un accompagnement scolaire et éducatif. En route vers la carrière professionnelle qu'il entrevoit avec bonheur, nous lui souhaitons une belle réussite dans cette nouvelle vie qui l'attend dans le nord de la France, bien loin de ses racines marcillacoises auxquelles il se dit « profondément attaché ».

Marcillac-Vallon. Des trésors locaux au Mouton dans l'herbe



• Une véritable caverne d'Ali Baba en plein cœur du village.

[Artisanat, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 12/08/2025 à 05:15

La Dépêche du Midi

Un Mouton dans l'herbe, la boutique collective d'artisanat et de produits locaux a ouvert ses portes l'année dernière sur la place de l'église. Les douze exposants de la première heure ont été rejoints par une grosse vingtaine de nouveaux qui sont venus mêler leur passion et exposer leurs productions. Quand on pousse la porte de la boutique, on entre dans un univers où chaque objet raconte une histoire dans l'ambiance chaleureuse d'un grand espace où s'alignent à l'image d'un capharnaüm ordonné et subtilement arrangé, de nombreuses créations en tous genres et des produits locaux minutieusement sélectionnés par Laurence Vidal, la maîtresse des lieux. La boutique ressemble à une véritable caverne d'Ali Baba où le visiteur peut dénicher de petits cadeaux originaux abordables pour toutes les bourses. Ebénisterie, couture, matelasserie, laine, poterie, tableaux, cartes postales, gravures, bijoux décoratifs... le savoir-faire et la créativité de ces artisans d'art sont présentés et mis en lumière pour le plaisir de tous. Miel, safran, huile de noix, confiserie... Les produits du terroir ont aussi leur vitrine qui fait le bonheur des amoureux de saveurs authentiques. Le Mouton dans l'herbe, c'est aussi un lieu de rencontres et d'échanges où l'on peut, en terrasse ou autour du bar, déguster un café Richard, tout un assortiment de thés, tisanes limonades locales, sirops, jus de fruit... "Les visiteurs plébiscitent ce lieu unique sur la commune, mais malheureusement ils sont encore trop peu nombreux" soupire Laurence Vidal qui regrette le manque de visibilité de cette place de l'église et du centre historique de Marcillac qui mérite pourtant un petit détour. Ouvert les jeudis, vendredis, samedis de 10 h à 18 h 30 et le dimanche de 10 h à 13 h. Contact : 06 95 30 69 50.

Marcillac-Vallon. Zoé Monteillet et Perrine Lafarge vice-championnes de France de quilles



• Zoé Monteillet, Perrine Lafarge et Eva Monteillet, un avenir prometteur.

[Quilles de huit, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 13/08/2025 à 05:12

La Dépêche du Midi

Les championnats de France de quilles ont clôturé une saison. La compétition par équipes se déroulait le week-end dernier au Trauc. En l'absence d'adultes qualifiés, le club local était représenté en catégorie poussines par Zélie Brugié et Eva Monteillet qui terminent 8e après une excellente saison. Chez les ados 15, Perrine Lafarge et Zoé Monteillet, qui évoluaient cette année en excellence, s'était qualifiée de justesse. Le jour J, elles ont décroché la médaille d'argent récompensant leur envie et la belle entente qui règne dans l'équipe. Ces 4 joueuses, pur produit de la formation locale sont une fierté pour les bénévoles et éducateurs du club. Ce week-end, Eva Monteillet était la seule représentante aux championnats de France individuels, à Sébazac. Elle termine 6e, après 2 parties matinales sous pression avant de se libérer l'après-midi. Le dernier événement de l'année sera la journée club pour la conquête du trophée Alain-Delmas. Rendez-vous le samedi 6 septembre, à partir de 14 h 30, sous les platanes du tour de ville.

Marcillac-Vallon. L'Entente cycliste va fêter son quarantième anniversaire



• La poignée de pionniers qui ont donné naissance à l'ECVD.

[Cyclisme, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 20/08/2025 à 05:12

La Dépêche du Midi

En 1985, deux amoureux de la petite reine, le saint-christophorois Alain Féral et le marcillacois Alain Boussac, parvenaient à fédérer une douzaine de cyclistes de diverses communes du Vallon afin de "partager une même passion" et "rouler ensemble". Ainsi naissait l'Entente cycliste du Vallon et du Dourdou (ECVD), première association de la future communauté des communes. Ce quarantième anniversaire, les dirigeants actuels ont évidemment décidé de le fêter comme il se doit ! "Ce sera une belle occasion de réunir les licenciés actuels et les anciens adhérents qui ont participé à cette aventure, ainsi que les partenaires, les sponsors et les élus qui ont permis à ce club de fonctionner avec une grande convivialité depuis toutes ces années". Les anciens licenciés et amis de l'ECVD sont invités à venir participer en grand nombre à ces joyeuses retrouvailles qui auront lieu le samedi 6 septembre à la salle des fêtes de Nauviale. Pour obtenir plus de renseignements et faciliter l'organisation de cette journée, contacter au plus tôt Bruno Dalbin (06 72 59 72 32) ou Michel Mazars (06 75 03 11 77).

Marcillac-Vallon. La fin de saison approche pour la société de pétanque



• Une partie de boules et une bonne table... Que du bonheur pour les pétanqueurs.

[Pétanque, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 21/08/2025 à 23:32

Correspondant

C'est sous une chaleur étouffante que la Pétanque marcillacoise a vécu sa traditionnelle journée club qui a rassemblé ses licenciés à Kervallon. Parties de pétanque en doublette et repas daube de sanglier ont agrémenté la journée qui a dû s'achever, boules en main, sous les platanes du tour de ville afin d'échapper à une température devenue insupportable. Patrick Galtier et son dauphin Jérôme Prat ont été récompensés pour leur belle performance.

La saison touche à sa fin et les derniers rendez-vous sont fixés au samedi 30 août avec le concours officiel doublette à Kervallon, puis avec le championnat open par équipes qui se déroulera les dimanches de septembre. Les concours amicaux du jeudi soir s'achèveront à la fin du mois. Le club remercie les partenaires qui ont contribué à la réussite de son quine annuel, et tout particulièrement le Liadou, la boucherie Bibal et Alain Salaville pour le super quine. L'association déplore la disparition d'Yvon Condamines, récemment licencié au club. Apprécié de tous pour sa gentillesse et sa simplicité, il représentait brillamment les couleurs locales lors des diverses compétitions. La Pétanque marcillacoise adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Marcillac-Vallon. Foncourrieu fête le soleil de Marcillac



Sylvie Pullès animera l'après-midi avec le cabretaïre Éric Delagnes.

[Fêtes et festivals, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 22/08/2025 à 22:59

Correspondant

L'association Les Amis de Foncourrieu œuvre sans relâche pour restaurer et faire vivre ce haut lieu du patrimoine aveyronnais. Les programmations estivales connaissent un beau succès, à l'image de la soirée jazz animée par le Big band de Bozouls qui a enthousiasmé le public fin juillet, et plus récemment un remarquable moment musical avec Sol Molina au violoncelle et Gianfranco Garofalo au violon, deux protégés de l'association Musique en joie.

Prochain rendez-vous ce mardi 26 août à partir de 16 heures dans le parc de la chapelle pour une dégustation de soleils de Marcillac, la pâtisserie locale typique du Vallon (Repli à la salle des fêtes en cas de mauvais temps). Ces soleils sont confectionnés par les bénévoles, chacun exécutant sa propre recette familiale, ce qui permet d'en proposer une grande variété.

"Il ne s'agit pas d'un concours mais d'une dégustation festive ouverte à tous, chacun étant invité à participer librement" précise le président Jacques Retournard. L'après-midi sera animé par deux musiciens traditionnels de grande de qualité, l'aveyronnaise Sylvie Pullès qui règne depuis des décennies au sommet de l'accordéon français et le talentueux cabretaïre nauvalois Éric Delagnes. Tous deux proposeront de beaux moments de musique et de convivialité sur le parvis de la chapelle qui arbore désormais son magnifique clocher qui a retrouvé toute son élégance du XVIIe siècle.

André Cabrol exposera ses tableaux tout l'après-midi. Le bénéfice de la journée est entièrement destiné à la poursuite des travaux de la chapelle qui a obtenu cette année le premier prix du concours Occitanie de la Fondation du patrimoine.

Marcillac-Vallon. Foot Vallon : une bonne entrée en coupe de France



• Les premiers entraînements ont été très bien suivis.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 27/08/2025 à 05:12

Correspondant

Pour le premier tour de coupe de France, Foot Vallon, nouveau promu en D1, se rendait ce dimanche à Curan, une équipe qui évolue deux niveaux en dessous, mais n'a jamais fermé le jeu. Dès le coup d'envoi Vallon monopolise le ballon, sans toutefois se montrer dangereux. Suite à un corner parfaitement tiré par Jordan Artus, l'ouverture du score sera l'œuvre d'Honoré Soussa qui, auteur d'une belle détente, loge le ballon de la tête au fond des filets adverses. En suivant, Seven Melhado aggravera le score sur un penalty accordé à Nicolas Rozières, fauché dans la surface de réparation. Vallon poursuivra plus timidement sa domination au cours d'une seconde mi-temps jouée sous une grosse chaleur. Sa supériorité sera tout de même récompensée par un troisième but marqué par Nicolas Rozières qui bat le gardien de près. Les locaux tenteront crânement de sauver l'honneur sans succès, tandis que Vallon aurait pu aggraver le score sur des contres tranchants mais mal conclus.

Une victoire logique qui annonce une belle opposition de D1, ce dimanche 31 août à Kervallon contre Bas Rouergue.

Marcillac-Vallon. La chorale du Vallon reprend les répétitions ce 2 septembre



• Les adhérents veulent voir de nouvelles personnes intégrer l'association.

[Associations, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 29/08/2025 à 05:12

Correspondant

Après deux mois de pause, les choristes de la Chorale du Vallon sont impatients de se retrouver. Le premier rendez-vous est fixé au mardi 2 septembre pour l'assemblée générale qui sera suivie de l'habituel repas pris en commun.

Les répétitions commenceront la semaine suivante, le mardi 9 septembre, sous la direction de Bernard Delay, le chef de chœur qui a beaucoup travaillé ces dernières semaines pour élaborer un programme de chants de Noël en grande partie renouvelé. Les répétitions ont lieu les mardis de 18 heures à 20 heures à la mairie (premier étage). "Nous serions ravis d'accueillir de nouveaux adhérent(e) s", indique la présidente Raymonde Séguret en précisant qu'il n'est pas nécessaire de connaître le solfège. "Avec un peu de voix et de bonne volonté, chacun peut trouver sa place, d'autant que l'ambiance est décontractée et conviviale. Le répertoire est diversifié, allant du chant classique au chant contemporain, des chants populaires ou sacrés".

L'association sera présente à la journée des associations samedi après-midi 6 septembre. Renseignements : 05 65 67 38 58 / 06 27 85 41 46.

Marcillac-Vallon. Le judo de retour sur le tatami de Beausoleil



Le club compte près de 90 licenciés.

[Autres sports, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 30/08/2025 à 05:13

Correspondant

Le Judo club reprendra ses activités le mardi 9 septembre au dojo de Beausoleil. Comme chaque année, l'association fait la promotion de son sport durant tout le mois de septembre en proposant, aux enfants et aux adultes, un essai gratuit aux heures de cours programmées selon les âges.

Durant cette période sera également possible de découvrir le taïso, une discipline qui signifie "préparation du corps" en japonais. "L'initiation est accessible à tous, y compris à ceux qui n'ont jamais pratiqué un art martial", indique le "président Jérémy Harelle en précisant que le taïso représentait une bonne alternative aux arts martiaux et au fitness. Les cours de judo pour les enfants ont lieu le mardi de 18 heures à 19 heures (3-7 ans) et de 19 heures à 20 heures (8 ans et +), ainsi que le jeudi de 17 h 30 à 18 h 30 (6-7 ans) et de 18 h 30 à 19 h 30 (8 ans et +). Les cours compétiteurs et adultes loisirs le jeudi de 19 h 30 à 20 h 30. Le taïso (préparation physique, cardio, étirements), le mardi de 20 h 15 à 21 h 15. L'encadrement est assuré par Islam Adouyev, éducateur diplômé du Judo club de Rodez.

Renseignements : Jérémy Harelle 06 32 18 87 66, Islam Adouyev 06 42 54 01 72.

Les inscriptions se feront les 2 et 4 septembre à 18 heures au dojo. Le club tiendra également un stand à la journée des associations qui aura lieu à la salle des fêtes de Saint Christophe le samedi 6 septembre de 15 heures à 18 heures.